

Forums pour les consommateurs

Demande de crack ou d'alcool

Par Duruduru1000 Posté le 06/05/2025 à 09h54

Bonjour est ce vrai que la dépendance au crack est pire que celle de l'alcool ? Ou c'est le contraire ?

3 réponses

Chantal - 09/05/2025 à 21h20

Stu souhaite arrêter l'alcool, tu peux mourir du manque. Si on prend tous les inconvénients les risques et l'addiction le pire est l'alcool. Mais honnêtement le crack en terme de « drogue dure » même si j'ai été formé pour dire qu'il n'y a pas de drogue douce et de drogue dure, est vraiment une pourriture en terme de dépendance que ce soit la maroc (snif) fumer la coco (crack) ou l'héroïne (injection) l'addiction est intarissable et difficile à arrêter mais il y a des substituts

Reb - 11/05/2025 à 01h42

Il y a qqln?

Reb - 11/05/2025 à 01h43

Les deux sont hyper addictives et ensemble
C'est le duo gagnant pour une vie de rêve mais qui ne durera pas et finira mal!